

por Ricardo CASTILLO

La realización de la Copa Mundial, dejará ver la Argentina real: MPM

"El propósito ya declarado de no obstaculizar la realización de la Copa para que los ojos del mundo se fijen en Argentina y observen con imparcialidad la tragedia que padece nuestro pueblo", es la consigna del Movimiento Peronista Montonero frente al Mundial de Fútbol 78, la cual fue reiterada ayer en conferencia de prensa celebrada en esta ciudad por ese organismo político.

La Comisión Especial Mundial 78 por América que estuvo presidida por Miguel Bonasso, secretario de prensa; Silvia Berman, secretaria de organización de la rama de intelectuales, profesionales y artistas; y por Ernesto Jauretche, representante de la secretaria de relaciones exteriores, expuso su posición con respecto al certamen y respondió a las preguntas de la prensa aquí.

Los conferenciantes recor-

daron que la dictadura del general Jorge R. Videla pretende crear bajo el marco del Mundial, una imagen positiva de su gobierno apoyándose en el operativo publicitario de la agencia Burson Marsteller, tal y como sucediera en la mascarada de los Juegos Olímpicos de Munich, que llevaron a cabo Hitler y Goebels en 1936.

Sin embargo, el MPM recalca que el hecho de que no se opongan a la realización de la Copa, no significa que se acepte "pasivamente la forma en que el gobierno militar pretende realizarlo". Por el contrario, señalan, se impone una vasta campaña de esclarecimiento internacional co-

mo la que ahora está en marcha.

LA ARGENTINA REAL

Y asientan la consigna: "Cada espectador del Mundial, un testigo de la Argentina real". Lo cual significa que periodistas, futbolistas y turistas estén en condiciones de burlar los controles de la dictadura a fin de que entren en contacto con el pueblo argentino para que se compruebe la realidad que en ese país del Cono Sur se vive.

La realidad que se vive de acuerdo con las estadísticas que se han recabado, revelan una gran crudeza: 10 mil muertos, 15 mil desaparecidos y 10 mil presos políticos; así como también un 170 por ciento anual de inflación y un 50

por ciento de caída del salario real en un año.

Asimismo, la Comisión Especial Mundial 78 expresa que paulatinamente irá proporcionando a la opinión pública internacional datos objetivos e irrefutables acerca del Campeonato, como los que ahora denuncia para que cada quien se forme sus propios juicios y en el escenario del torneo los compruebe por sí mismo.

Apunta que los precios de las entradas del Mundial son verdaderamente prohibitivos para los grandes sectores populares; habrá también un control policiaco de los compradores con el objetivo de evitar toda expresión antagónica al régimen militar.

EL UNIVERSAL

El Movimiento Montonero Garantiza que no Provocará Disturbios en el Mundial

Por HECTOR R. TREJO

"Todos los futbolistas, dirigentes, árbitros, periodistas y aficionados que se reúnan en Argentina el próximo mes de junio con motivo del XI Campeonato Mundial de Fútbol, pueden tener la completa seguridad de que no habrá disturbios de origen político".

Esto lo aseguró ayer el señor Ernesto Jauretche, secretario de Asuntos Internacionales del Movimiento Peronista Montonero, en la conferencia de prensa que ofreció este grupo revolucionario argentino en el Club de Periodistas de México.

Indicó que no habrá caos en Argentina durante la celebración del Campeonato Mundial de Fútbol por parte del Movimiento Peronista Montonero, y que eso lo garantiza plenamente la "Comisión Especial Mundial 78", que ha integrado el propio grupo revolucionario, para informarlo así al mundo entero.

Indicó que están dispuestos a dejar que el Gobierno argentino celebre el campeonato mundial sin mayor contratiempo.

Pero Jauretche advirtió que hay la posibilidad de que falle el Ente Autárquico Mundial 1978, que está organizando el campeonato del mundo en Argentina, sobre todo por los problemas económicos que están afrontando, con lo cual no podrían evitar que el prestigio de Argentina quedara a buen recaudo. Entonces no dudaría de que la

Junta Militar que gobierna a su país, hiciera suspender el Campeonato Mundial dando como pretexto que el Movimiento Peronista Montonero ponía en peligro la seguridad de la importante justa deportiva.

Agregó el dirigente revolucionario, que el Movimiento Peronista Revolucionario desea fervientemente que el Campeonato Mundial de Fútbol pueda celebrarse sin mayores obstáculos y que por eso ellos garantizan que no harán ninguna intervención de tipo político, pues pretenden que todas las personas que vayan a Argentina el próximo mes de junio, especialmente los representantes de los medios de comunicación de todo el mundo, se den cuenta perfectamente de la actual situación que se vive en Argentina.

Desean que periodistas, jugadores y aficionados convivan con el pueblo argentino, para que conozcan la realidad de su país, en donde el poder adquisitivo de la moneda se ha reducido a más del cincuenta por ciento, además de otros muchos problemas y calamidades que sufren los argentinos.

Indicaron los dirigentes de la Comisión Especial Mundial 78, que la impresión que se lleven los visitantes de Argentina el próximo junio, será indudablemente la mejor propaganda que pueda recibir el Movimiento Peronista Montonero.